

Témoignage de Malek Khalifé, ami du Liban

L'Évêque émérite de Metz, Pierre Raffin est un homme au grand cœur, qui a marqué la communauté chrétienne française et surtout libanaise.

J'ai eu la chance de le connaître de près au Liban, durant son séjour dans le pays, laissant ainsi une belle trace dans ce pays qu'il aimait tant. Il a toujours fait preuve de solidarité et de bienveillance envers le peuple libanais, durant les périodes sombres de guerre et les grandes crises que le pays a traversées.

Toujours modeste, sage et serviable, il a aimé le peuple libanais et l'a toujours porté dans ses pensées et ses prières. Il a aussi toujours gardé un contact avec ses connaissances libanaises, faisant preuve d'une grande amitié et surtout de fidélité. Sa place dans notre cœur est grande!